

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 23. Mai 2022

Besondere Verabschiedung im Rahmen der Stadtverordnetenversammlung

Der neue Stadtbrandinspektor Matthias Luniak (ganz rechts) und die beiden stellvertretenden Stadtbrandinspektoren Christian Stiel (2. v.r.) und Michael Kawecki (3. v.l.) verabschiedeten gemeinsam mit den Mitgliedern des Stadtparlaments in der vergangenen Woche den bisherigen Stadtbrandinspektor Lars Kindermann (ganz links) sowie seinen Vertreter Rainer Nickel (2. v.l.). Der stellvertretende Wehrführer Jürgen Tietz (4. v.l.) scheidet ebenso aus dem Amt des Wehrführers aus.



Auch die neuen Wehrführer wurden den Abgeordneten vorgestellt. Künftig steht Patrick Soldevilla (5. v.r.) an der Spitze der Mühlheimer Wehrführung, dieser wird von Patrick Schließmann (3.v.r.) und Melanie Lauffenburger (4. v.r.) vertreten. Die anwesenden Stadtverordnete und Stadträte bedankten sich bei den bisherigen Amtsträgern für Ihren jahrelangen Dienst zum Wohle der Stadt mit anhaltenden „Standing Ovations“.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main

